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Gimv envisage d'investir dans la stratégie «Buy-and-build» 
de la société française INSIDE Contactless   
 

 

 
Gimv envisage d'investir 11,2 millions d'euros dans un tour de table série D de sa participation 
française INSIDE Contactless, société spécialisée dans les technologies de paiement sans-
contact. Le tour de table série D sera souscrit par les actionnaires actuels d'INSIDE, dirigés par 
Gimv et Sofinnova Partners. De plus, à cet apport de capital sera joint le Fonds Stratégique 
d’Investissement (FSI) français. Ce financement permettra à INSIDE Contactless de financer 
l'acquisition de la division SMS (Secure Microcontroller Solutions) d'Atmel Corporation qui est 
cotée au Nasdaq (NASDAQ: ATML). La combinaison des deux activités a le potentiel de changer 
le secteur des cartes intelligentes. 
 
INSIDE Contactless (www.insidecontactless.com) fut fondée en 1995. Ses solutions innovantes 
sans contact et de technologie NFC (Near Field Communication) transforment la manière dont les 
transactions et les échanges d'informations sont faits dans le monde. Aujourd'hui, les 
consommateurs utilisent des cartes intelligentes sans contact pour effectuer une large gamme 
d’applications de paiement, transport, accès sécurisé, et requêtes d'identification dans des 
centaines de milliers d'endroits répartis dans le monde entier. INSIDE se trouve à la tête de ce 
marché avec 400 millions de plateformes sans contact livrées dans le monde entier. Cette société 
a son siège à Aix-en-Provence (France), et dispose de bureaux à Paris, Shanghai, Singapour, 
Varsovie, Séoul, Bangkok et San Francisco. 
 
Aujourd'hui INSIDE Contactless a signé une offre ferme pour acheter l'activité Secure 
Microcontroller Solutions (SMS) d'Atmel Corporation, basée à Rousset (France) et East Kilbride 
(UK). Les activités conjointes des partenaires sont complémentaires en termes de produits, 
technologies, bases de clients et opérations. De plus, l'entité combinée devrait créer une société 
non fabricante, de semi-conducteurs de premier rang, centrée particulièrement sur la technologie 
intelligente de produits sécurisés et de connectivité pour des systèmes de transaction sécurisés. 
Le financement est soumis à la réalisation de l'opération susmentionnée, qui devrait se clôturer au 
cours du troisième trimestre 2010, en fonction de certaines conditions.  
 
Gimv est actionnaire de la société depuis 1998. D'autres investisseurs dans la société 
comprennent Alta Berkeley, EuroUS Ventures, GGV Capital, Assa Abloy, Motorola, Nokia Growth 
Partners, Qualcomm, Samsung Venture Investment, Siparex, Sofinnova Partners, Vertex Venture 
Capital et Visa. 
 
Aucune information financière supplémentaire ne sera divulguée sur cette opération. Si vous êtes 
intéressés par le sujet, vous trouverez plus d'information dans le communiqué de presse ci-joint ou 
sur le site web de INSIDE Contactless.  
 
 
Annexe: Communiqué de presse de INSIDE Contactless 
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Pour plus d’informations, vous pouvez contacter : 
 
Monsieur Frank De Leenheer – Investor Relations & Corporate Communications Manager  
T +32 3 290 22 18 – frank.deleenheer@gimv.com 
 
Monsieur Alex Brabers – Executive Vice President  
T +32 3 290 21 55 – alex.brabers@gimv.com 
 
Gimv est une société d’investissement européenne qui compte près de 30 ans d’expérience dans 
la souscription privée et le capital-risque. L’entreprise est cotée sur la NYSE Euronext Brussel et 
gère actuellement environ 1,8 milliards EUR (y compris des fonds de tiers).  
 
Gimv investit dans des buyouts et procure des financements de la croissance à des entreprises 
bien établies. Gimv dispose à cet effet de quatre équipes locales en Belgique, aux Pays-Bas, en 
France et en Allemagne. Par le biais du fonds Gimv-XL, du capital de développement est investi 
dans des entreprises flamandes plus importantes. Dans les secteurs high-tech, Gimv investit du 
capital-risque par le biais de ses équipes spécialisées en Life Sciences, Technology et Cleantech.  
 
Au Benelux, Gimv se concentre sur le fonds DG Infra+ ainsi que sur des projets d’infrastructure. 
Gimv est en outre active en Europe Centrale et Europe de l’Est par le biais de fonds et de joint 
ventures. 
 
Vous trouverez des informations complémentaires sur Gimv sur www.gimv.com. 
 

 



FOR IMMEDIATE RELEASE 

 

INSIDE CONTACTLESS PROPOSES TO BUY ATMEL’S SECURE 

MICROCONTROLLER SOLUTIONS BUSINESS 

AIX-EN-PROVENCE, France, May 4, 2010 – INSIDE Contactless, a leading provider 

of contactless secure transaction chip technologies, today announced it has entered into an 

agreement to purchase for cash consideration Atmel’s Secure Microcontroller Solutions (SMS) 

business. The transaction will be financed by the existing INSIDE investors led by Gimv and 

Sofinnova Partners, along with the French sovereign wealth fund, Fonds Stratégique 

d'Investissement (FSI). Atmel also will make an investment in INSIDE.    

 “Atmel’s Secure Microcontroller Solutions business offers INSIDE the opportunity to 

acquire unique people, skills and technologies to reinforce our leadership in the smart card and 

secure transaction devices market,” said Rémy de Tonnac, chief executive officer for INSIDE 

Contactless.  “Combining these businesses has the potential to be a game-changing event in the 

smart card industry. It will create a pure-play fabless semiconductor leader singularly focused on 

the secure transactions market.” 

According to de Tonnac, this combination will put INSIDE in a leading position to meet 

the growing global demand for solutions in the payments markets, the emerging NFC mobile 

commerce market and the electronic identification market.  

“INSIDE Contactless is a global leader in contactless technologies and NFC, and the 

acquisition of Atmel’s SMS business unit will enable the company to strengthen its position in 

its current markets, and accelerate its presence in new, fast-growing areas,” said Jérôme Gallot, 

FSI’s director. “FSI is pleased to join INSIDE’s current investors to enable this important 

acquisition.” 

After completion of the information and consultation process with its Works Council, in 

accordance with French law, Atmel will seek authorization from its board of directors to enter 

into the purchase agreement with INSIDE, with the transaction expected to close in the third 

quarter of 2010, subject to certain closing conditions. 

 “The SMS product portfolio and market focus is highly complementary to INSIDE 

Contactless’ current business,” said Steven Laub, Atmel’s president and chief executive officer, 

“and this deal should be beneficial to both the SMS employees and customers.” 
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The resulting organization will be the largest fabless semiconductor company in France, 

and one of the largest in Europe. 

About Atmel 

Atmel is a worldwide leader in the design and manufacture of microcontrollers, 

capacitive sensing, advanced logic, mixed-signal, nonvolatile memory and radio frequency (RF) 

components.  Leveraging one of the industry’s broadest intellectual property (IP) technology 

portfolios, Atmel provides the electronics industry with complete system solutions focused on 

industrial, consumer, security, communications, computing and automotive markets.  For more 

information please visit www.atmel.com. 

About INSIDE Contactless 

INSIDE Contactless leads the market in contactless secure transaction chips solutions.  

The company has delivered 400 million contactless platforms worldwide, and its contactless 

payment and Near Field Communication (NFC) solutions power the next generation of payment, 

transit, identity and access control applications. INSIDE’s work in contactless standards and its 

69 families of patents, including essential NFC patents, play a leading role in establishing 

industry direction.  INSIDE is headquartered in Aix-en-Provence, France, with offices in Paris, 

Shanghai, Singapore, Warsaw, Seoul, Bangkok and San Francisco. For more information, please 

visit www.insidecontactless.com. 
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For INSIDE Contactless: 
Patrick Corman 

Corman Communications, LLC 

(650) 326-9648 

patrick@cormancom.com 

www.cormancom.com 

 

 

 INSIDE company contact: 
Geraldine Sauniere 

Marcom Director 

+33 (0) 4 42 39 33 01 

gsauniere@insidefr.com 

 

 

 

 


